

ABSTRAK

Rafli Nur Alif 2024, *Penerapan Aplikasi Wordwall dalam Pembelajaran IPS Unruk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas VII-D di SMPN 8 Pamekasan*, Skripsi Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Siti Azizah, M.Pd.

Kata kunci: Aplikasi *Wordwall*, Pembelajaran IPS, Minat Belajar

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kondisi awal siswa kelas VII-D di SMPN 8 Pamekasan yang mana pada saat pelajaran berlangsung siswa masih kurang fokus pada pelajaran, masih berbicara dengan teman sebangkunya dan siswa gampang bosan dengan materi yang disampaikan. Hal tersebut disebabkan penggunaan metode yang digunakan guru masih berupa ceramah dan kurangnya penggunaan media pembelajaran. Dengan kondisi tersebut siswa kelas VII-D tidak dapat mengembangkan indikator minat belajar pada pembelajaran IPS. Oleh sebab itu penggunaan media pembelajaran sangatlah penting untuk meningkatkan minat belajar siswa untuk meningkatkan minat belajar siswa dengan menerapkan aplikasi *wordwall* pada pembelajaran IPS.

Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilaksanakan dua siklus. Setiap siklus ada tiga pertemuan yang mana terdiri dari : Perencanaan, Pelaksanaan, Pengamatan dan Refleksi. Pada subjek penelitian ini kelas VII-D dengan jumlah 29 siswa di SMPN 8 Pamekasan dan teknik pengumpulan data pada penelitian ini ada 3 yaitu: Observasi, Angket dan Dokumentasi.

Hasil penelitian ini pada siklus I pada analisis lembar observasi guru mencapai kategori 2,9 hasil dari lembar observasi siswa mencapai 47% dan pada angket minat belajar siswa mencapai 67% . Pada siklus II pada analisis lembar observasi guru mencapai kategori 3,9 hasil dari lembar observasi siswa mencapai 83% dan pada angket minat belajar siswa mencapai 84%. Jadi dapat disimpulkan bahwa pada penelitian ini dengan menggunakan media pembelajaran berupa aplikasi *Wordwall* dapat meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran IPS kelas VII-D di SMPN 8 Pamekasan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa minat belajar siswa dapat meningkat dengan penerapan aplikasi *Wordwall* dalam pembelajaran IPS kelas VII-D di SMPN 8 Pamekasan.